

## **DONOSTIA / Aiete colmó el centro cultural**

El nuevo centro cultural de Aiete se inauguró ayer bajo una luna inmensa, en un acto multitudinario que congregó a vecinos del barrio y contó con las actuaciones musicales de Gero Axular Dan-tza Taldea, el grupo de Arpa de la Escuela de Música Easo, el coro Araoz Gaztetxo, Oreka TX e Iban Nikolai al didgeridoo.

Decenas de curiosos, muchos de ellos niños, abarrotaron las nuevas instalaciones ligadas al Palacio de Aiete, donde se ha instalado la Casa de la Paz y los Derechos Humanos. El alcalde donostiarra, Odón Elorza, y el concejal de Cultura, Denis Itxaso, mostraron su satisfacción por la calurosa acogida que recibió este moderno espacio, en el que los usuarios dispondrán de biblioteca, salón de actos, salas de exposiciones y actividades, gazteleku, haurtxoko y salas de estudio, donde podrán disfrutar de conciertos, cine y diversos eventos culturales. No faltaron a la cita los autores del proyecto arquitectónico, Aitzpea Lazkano y Carlos Abadías.

La responsable de la biblioteca, Jaione Errasti, expresó su sorpresa ante la gran afluencia de público que se dio cita en la puesta de largo del centro. Según destacó, numerosas personas solicitaron el carné de Donostia Kultura, que permite tomar prestado el material de la biblioteca, y muchos se interesaron por las actividades infantiles, como La hora del cuento, ante la llegada de las vacaciones navideñas.

El centro cultural de Aiete funcionará por el momento durante las tardes de los miércoles, jueves y viernes, así como los sábados y las mañanas de los domingos.

Elorza explicó que la crisis económica ha obligado a restringir los horarios de apertura, ya que el presupuesto municipal no permite contratar al personal suficiente para mantener abiertas las instalaciones durante toda la semana. No obstante, aclaró que se ha buscado 'la máxima rentabilidad social y de uso' del centro, y avanzó que estos horarios de funcionamiento se ampliarán en el futuro.